



Colombia , febrero 16 de 2009
Actualizado hace 1 minuto

4GB MP4 FM VOZ FOTO TACTILO
Mp4 Tactil 4gb Lcd 2.8 Touch E...
\$134,800

Parlantes Bose Para Ipod Sound...
\$599,999

Categorías:
- Computación
- Electrónica, Audio y Video
- Cámaras Digitales y Foto
- Celulares y Teléfonos

mercado Libre
Inscríbete Gratis

Usuario: Ingresar | Registro gratuito | Búsqueda: **BUSCAR** PATROCINADO POR:

- INICIO
- ESCUCHE
- PROGRAMAS / EMISORAS
- BLOGS
- LO MAS
- CONTACTOS
- MEMORIAS CARACOL
- ACTUALIDAD
- DEPORTES
- ECONOMIA
- JUDICIAL
- INTERNACIONAL
- SOCIEDAD
- TECNOLOGIA
- REGIONAL

- EN VIVO
- RSS
- POD
- CHAT
- MOVIL

Los usuarios de drogas buscan más placer sexual

Diario El País de España | Febrero 14 de 2009

Vote: Promedio: ★★★★★ 2 votos



El uso recreativo de las drogas no es algo nuevo, pero cada vez se recurre más a ellas para poder mantener relaciones sexuales. Los resultados preliminares de un estudio de la Universidad de Granada (UGR) indican que el 72,28% de los hombres drogodependientes las consumen para ser capaces de

realizar el acto sexual, mientras el 65,38% de ellos las usan para obtener mayor placer.

El estudio trata de evaluar qué drogas se consumen en un contexto sexual y cuáles son las repercusiones finales de este consumo. Para ello se ha entrevistado a 120 personas (104 hombres y 16 mujeres) drogodependientes, con edades comprendidas entre los 17 y los 63 años, siendo la media de 32,2 años.

La mayoría de los hombres que consumen drogas para desinhibirse y potenciar la sexualidad emplean la cocaína, pero este objetivo se trunca a los pocos consumos debido al efecto de habituación, "siendo necesario aumentar progresivamente las dosis para alcanzar los efectos deseados, lo cual puede derivar en una adicción", dice Pablo Vallejo-Medina, uno de los profesores del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la UGR que ha realizado el trabajo, en colaboración con varias instituciones. Varios autores ya han demostrado que la cocaína sólo aumenta la potencia y el placer sexual cuando se administra en dosis bajas y a corto plazo.

Pocas mujeres

Aunque la muestra de mujeres drogodependientes recogida en el estudio es pequeña, destaca el hecho de que sólo la mitad de ellas afirmaron haber recurrido a las drogas para obtener mayor placer en las relaciones sexuales. La sustancia que más emplearon en esos casos fue la cocaína (el 38% de mujeres), seguida del alcohol (el 23%). Por el contrario, cuando se trataba de romper el hielo, las mujeres prefirieron recurrir en su mayoría a las bebidas alcohólicas (72% de casos), seguidas del speed ball (14%) y la cocaína (14%).

"Aunque varía según el individuo, se ha visto que, a grandes rasgos, el aumento de excitación mejora la sexualidad en las mujeres, mientras que en los hombres es mejor que se encuentren más relajados; es decir, un hombre excitado llega antes al orgasmo y lo disfruta menos, mientras que a una mujer menos excitada le cuesta más llegar", añade Vallejo-Medina.

Instituto Hipócrates
Clínica Especializada en Adicciones Eficacia profesional y trato humano

CITA
Máxima experiencia. Últimos avances Desintoxicación y deshabituación

Anuncios Google

Comentarios - 5

Página 1 de 1

5 **PARA LA CLOACA DE LA OMAIRA** | 02/15/09 00:53:35

TU SERAS MUY GAY..NADIE TE LO PODRA DISCUTIR..AL FIN Y AL CABO ES TU VIDA..NO HAY DERECHO QUE TU INSULTE A LA COMUNIDAD GAY,MUCHOS TIENEN AMIGOS GAY QUE SON SERIOS Y DECENTES QUE TAMBIEN LE GUSTA LEER LOS COMENTARIOS ESCRITOS ACA...Y HASTA COMENTAN COSAS BUENAS..APARTANDOSE DE LA POBREZA ESPIRITUAL QUE TIENES TU PARA HACER DE ESTE PORTAL TU DEFECADERO MENTAL...TU VIDA PRIVADA A NADIE LE IMPORTA... ES ALGO MUY PERSONAL TUYO....NO ANDES VOMITANDO TU VENENO.. EN UN MEDIO TAN SERIO COMO ES CARACOL...QUIEN NOS DA EL CHANCE DE DESFOGAR NUESTRAS OPINIONES DEL DIARIO VIVIR....SI AL MENOS TUVIERAS LA VALENTIA DE DAR TU NOMBRE.. TUS AMISTADES TE EVITARIAN...ERES DE MALA CALAÑA...RUIN..FASTIDIOSO..Y CREYENDOSE.. COMICO CON TUS COMENTARIOS SIN SENTIDO DE SER...PERO TRANQUILO(A) QUE DIOS TAMBIEN QUIERE QUE OVEJAS PERDIDAS EN TU MUNDO DE DEPRAVACION... SE SALVEN.. CUANDO LO BUSQUES A EL..PERO NO LO HAGAS.. DESDE UNA SALA DE UN HOSPITAL ..CON UN SIDA ENCIMA..O DESDE UNA SUCIA CARCEL...HAZLO AHORA... SI NO QUIERES ESTOS SUGERENCIAS...NO VUELVAS A ESCRIBIR AQUI EN ESTE ESPACIO...Y ATRAGANTATE ..AHOGATE CON TU VENENO

Publicidad

Saber escuchar es de sabios

En Colombia hay millones

Gracias a todos por escuchar la radio más grande del país.

Se escucha más.

LO QUE HAY QUE OIR	LO MAS OIDO	LO MAS LEIDO
VER LISTADO		
07:29	Un británico de 13 años y su novia de 15 acababan de tener un bebé	
08:34	Cerca de cuatro millones de cédulas aún no han sido reclamadas	
15:15	Colombia apoya a Uribe y a la intolerancia, revela encuesta internacional	
10:13	Uribe ordena intensificar operativos de liberación	
13:22	Serpiente gigante atemoriza campesinos en Córdoba	
19:59	El volcán Galeras hizo erupción	
20:21	EEUU: Chávez seguirá brindando refugio a las FARC	